



CEDIDA

PARTICIPARON UNIVERSIDADES EN EL CICLO.

Debaten sobre estrategia de innovación agraria

Aportar a la Estrategia Regional de Innovación Agraria desde distintas aristas fue el objetivo del primer Ciclo de Innovación realizado a nivel nacional en Tarapacá. Al edificio de Convenciones de la Zona Franca de Iquique llegaron servicios públicos, universidades, empresas, productores y productoras del Tamarugal, quienes aportaron desde sus visiones al documento elaborado por la Fundación de Innovación Agraria (FIA) del Ministerio de Agricultura y Universidad Arturo Prat.

El seremi de Agricultura Eduardo Justo destacó la amplia participación del mundo silvoagropecuario “en especial para articularnos con otros actores y así priorizar las distintas visiones e incorporarlas a nuestra Estrategia Regional de Innovación. Tuvimos a representantes de la academia, el mundo priva-

do, servicios públicos y por supuesto al rubro productivo. Nuestra agricultura tiene desafíos y oportunidades que son clave desde el desierto más árido del mundo y es ahí donde todos y todas podemos cooperar desde nuestras experiencias y conocimientos”.

La actividad, liderada por FIA, convocó a profesionales de la Seremi de Agricultura, Corfo, la Comisión Nacional de Riego, SQM, Consultora Gedes, Inacap, Universidad SEK, Unap, Agrícola San Ignacio y la Asociación de Propietarios Agrícolas Sector Resbaladero.

Durante la actividad se identificaron las fortalezas, oportunidades, debilidades y amenazas del rubro silvoagropecuario regional, entre las cuales destacaron de forma negativa la escasez hídrica y el despoblamiento de los territorios rurales como una realidad global. 